

Quelle est la procédure de sélection des monographies à inclure dans la Pharmacopée Européenne ?

 Vous êtes ici:

[EDQM FAQs](#) / [FAQ de l'EDQM en français](#) / [PHARMACOPÉE EUROPÉENNE ET HARMONISATION INTERNATIONALE](#) / [Chapitres généraux et monographies](#) / [ÉLABORATION ET RÉVISION](#) / Quelle est la procédure de sélection des monographies à inclure dans la Pharmacopée Européenne ?

Réponse:

La Commission européenne de Pharmacopée définit un programme de travail sur la base de propositions émanant, par exemple, des Autorités nationales de pharmacopée, des groupes d'experts, de fabricants et de l'EDQM.

Les fabricants qui souhaitent participer à l'élaboration d'une monographie, en fournissant des données et des échantillons pour les produits approuvés et en vérifiant le projet de monographie, sont encouragés à transmettre des propositions de monographies.